



Ciudad de México, a 4 de octubre de 2018

SISTEMA NACIONAL ANTICORRUPCIÓN ESTÁ DE PIE Y SE MANTIENE OPERANDO: FRANCISCO JAVIER ACUÑA LLAMAS

- Legitimación del SNA, requisito para su consolidación: Mariclaire Acosta
- Política nacional anticorrupción, lista para ser aprobada: Dante Preisser Rentería
- Senado debe aprobar nombramientos faltantes del SNA: Areli Cano Guadiana

Expertos analizaron *la consolidación de los Sistemas Nacionales de Transparencia y Anticorrupción, avances y retos*, en el panel 5, de la Semana Nacional de Transparencia 2018, organizada por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

Durante su participación, el comisionado presidente del INAI, **Francisco Javier Acuña Llamas**, aseguró que el Sistema Nacional Anticorrupción está de pie y, pese a que falta el nombramiento del Fiscal en la materia, está operando.

“No ha habido pasividad, ha habido más bien creatividad para avanzar en lo posible, sin dejar de estar reclamando lo necesario, para que la idea completa de este Sistema Nacional Anticorrupción no le parezca a nadie un fiasco o una farsa, está muy lejos de eso”, remarcó.

Participaron también **Mariclaire Acosta Urquidi**, presidenta del Comité Coordinador del Sistema Nacional Anticorrupción; **Dante Preisser Rentería**, titular de la Unidad de Vinculación con el Sistema Nacional Anticorrupción; **Areli Cano Guadiana**, asesora de la oficina del Auditor Superior de la Federación; **Héctor del Castillo Chagoya Moreno**, director general de la Unidad de Transparencia del Consejo de la Judicatura Federal y como moderador **Jesús Homero Flores Mier**, Fiscal Anticorrupción del Estado de Coahuila.

Versión Estenográfica: <http://snt.inai.org.mx/images/ve/panel5.pdf>